

NEWSLETTER VOL.29

燕市役所まちあそび部

2026.1.10

移住者交流会参加してみた。

活動
内容

- ①移住者交流会でトマみそ作り
- ②カルタ・トランプで交流

移住者交流会でトマみそ作り

新年あけましておめでとうございます。2026年も燕市役所まちあそび部をどうぞよろしくお願いします！

1/10（土）まちあそび部メンバー3名が、移住者交流会に参加し、移住者の方々と交流を図りました。

移住者交流会は市外から燕市に転入された方々が、様々なイベントを通して、移住者同士の知り合いを増やすことや、地域の人々との交流の輪を広げてもらうことを目的としています。今回は地域の人々代表としてまちあそび部も参加させていただき、燕市の給食メニュー「トマみそカレー豚丼」を一緒に調理し、みんなで食べる過程で交流を図りました。



まちあそび部メンバーが、今年度何度も作ってきたトマみそカレー豚丼の作り方を移住者の方々に教えながら1時間ほどで完成しました。みんなで作ったトマみそ「うまい！」しか感想が出ませんでした。

また、移住者の方でカメラマンがおり、カメラの撮り方を教えてもらう場面も。参加されていた6名の移住者の方々と楽しく交流することができました。

カルタ・トランプで交流

美味しいトマみそカレー豚丼を食べた後に、まだ交流してみたい。ということで急遽「つばめっ子カルタ」「つばめトランプ」でたっぷり交流を図りました。移住者のみなさん！
また遊びに行かせてください～！

